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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
E-Skateboards im öffentlichen Straßenraum? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Hat der Senat Kenntnis darüber, ob und wann die Bundesregierung den 
Beschluss des Bundesrates von September 2016 zur Straßenzulassung von 
Elektroskateboards umsetzen wird und diese damit erstmals legal im 
öffentlichen Straßenraum bewegt werden dürften? 
 

2. Wie viele Straf- oder Bußgeldverfahren wegen Fahrens ohne Betriebs-
erlaubnis, Verstoß gegen das Pflichtversicherungsgesetz oder Fahren ohne 
Fahrerlaubnis bzw. wie viele Unfälle im Zusammenhang mit Elektroskateboards 
im Land Bremen sind dem Senat seit dem 1. Januar 2016 bekannt geworden? 
 

3. Welche Voraussetzungen über die Straßenzulassung von Elektroskateboards 
hinaus hält der Senat für erforderlich, damit das bisherige Fun- und Sportgerät 
vergleichbar den Segways als individuelles Verkehrsmittel für den öffentlichen 
Raum etabliert werden kann? 

 
 

Heike Sprehe, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 
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